

Beschluss

27. Juni 2019
1 von 1

Querungsmöglichkeit der Eisenschmiede Höhe Schaumbergstraße

Hierzu wurde in der letzten Sitzung ein Beschluss gefasst. Heute wird folgender Beschluss gefasst:

Der Ortsbeirat revidiert den Beschluss der Sitzung vom 06.06.2019.
Der Ortsbeirat Fasanenhof bittet das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt nochmals zu überdenken, den Fußgängerüberweg an der oberen Schaumbergstraße gegenüber der Rückertstraße zu errichten. Diese Querungsmöglichkeit der Eisenschmiede ist aus unserer Sicht sinnvoller für den Schulweg der Grundschulkinder der Fasanenhof-schule. Außerdem befindet sich dort auch die Bushaltestelle.
Der Ortsbeirat bittet um eine Ortsbegehung mit dem Straßenverkehrs- und Tiefbauamt vor unserer Sitzung am 15.08.2019 um 18.00 Uhr.

Der Beschluss wird einstimmig gefasst.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin